



„Stralsunder Walrosse“ begannen das neue Jahr mit einer kleinen „Abkühlung“

Stralsund - Am Neujahrstag um punkt 11.11 Uhr stiegen knapp 20 Eisbader von den „Stralsunder Walrossen“ am Stadtstrand in die eisigen Fluten des Strelasundes. Die jüngste Eisbaderin war die 34-jährige Hansestädterin Bianca Buth, die seit einem Jahr bei den unerschrockenen Mitgliedern des Vereins mitmacht und von ihnen liebevoll als Baby-Walross be-

zeichnet wird. Jeden Mittwoch und Sonntag gehen die Walrosse bei Wind und

Wetter an den Stadtstrand, um sich hier „abzukühlen“.

Text/Foto: C.R.

Quelle: Ostsee-Anzeiger Ausgabe Stralsund vom 04.01.2017